

URRETXU / La biblioteca municipal prevé un expurgo de fondos para final de julio

La animación a la lectura es el objetivo de esta iniciativa.

DV. El servicio de la biblioteca de verano comenzará a funcionar el 6 de julio en la piscina municipal. Cabe destacar la renovación de fondo que se está realizando en este servicio. Se trata de material que se ha quedado desfasado o al que ya no se le da uso, y que la biblioteca tiene que desechar por falta de espacio. Ya en estos momentos dispone de numeroso material nuevo convenientemente señalado pero que está apilado en montones a la espera de un espacio que le permite al usuario mejor accesibilidad.

La retirada del fondo genérico en desuso requiere tiempo y trabajo previo que ya está en marcha y que culminará los días 27 y 28 de julio. Durante esas jornadas poco a poco ese material se sacará a la plaza Iparragirre para que los vecinos interesados en algo de ello se lo puedan llevar a casa de manera gratuita. Será esencialmente números de revistas y publicaciones desfasadas, algunos volúmenes de lectura y consulta ,y sobre todo, cintas de vídeo de contenido dirigido al público infantil que se han visto relegados a segundo lugar por el formato en DVD.

Material nuevo

Cualquiera que se acerque hasta la biblioteca podrá comprobar que numeroso material está apilado entorno a la mesa de la responsable de este servicio. Ella nos daba mayor explicación de cuáles son las fuentes que nutren habitualmente el fondo de la biblioteca ,y nos explicó que tienen diferente procedencia: por un lado naturalmente de las partidas presupuestarias que el ayuntamiento ha venido destinando a este fin, pero junto con ello aportaciones de Gobierno Vasco, Diputación y también aquellas que algunos vecinos hacen a título particular. Esas aportaciones se reparten en diferentes necesidades como lo son el soporte técnico; la adquisición de material genérico ,y la compra de volúmenes y libros de género diversos. Con relación a este último apartado, es grato reseñar la partida que llegó en forma de premio. Se trata de un lote que la biblioteca municipal ha conseguido este año a través de la iniciativa de concurso María Moliner que se convoca a nivel de todo el Estado, dirigido exclusivamente a aquellas poblaciones de menos de 50.000 habitantes. El proyecto presentado desde Urretxu que elaboró Ane Arana fue recompensado con uno de los 300 lotes previstos.

El premio le fue otorgado por ser uno de los mejores proyectos del año en animación a la lectura. Todo ello tiene mayor mérito si se tiene en cuenta que el tiempo de trabajo disponible se reduce a media jornada, y al mismo tiempo que está abierto al público.